

Les Extravadanse étaient à Paris



→ Dernièrement, huit danseuses du groupe Les Extravadanse de la Maison des jeunes et de la culture (MJC) se sont rendues à Courbevoie pour participer à la 10^e édition du Concours européen de danse qui s'est déroulé sur place. Plus de 1 500 danseurs au total étaient présents et les adolescentes de la MJC de Saint-Égrève n'ont pas démerité face aux différentes écoles et conservatoires de danse. Les résultats ne seront publiés sur internet que fin juin mais elles ont déjà gagné le plus important : celui de partager des moments inoubliables au sein de leur groupe très uni. Une belle expérience qui n'est pas près de s'arrêter. Par ailleurs, la MJC présentera son gala de danse jazz vendredi 16 juin à 20 h 30 à La Vence Scène où plus de 160 danseurs de la professeure Isabelle Rodrigues se produiront.

> Renseignements et réservations au 04 76 75 47 25 ou contact@mjc-st-egreve.fr (le nombre de places est limité).
Entrée 5 euros.